

UES presenta pieza de correspondencia del Ente Rector del Agua a A.L.



Autoridades de la Universidad de El Salvador entregan pieza de correspondencia del Ente Rector del Recurso Hídrico

Por Gerardo Guillén

“No vamos a permitir jamás que se apruebe una ley privatizadora. Vamos a seguir luchando para que se retome el análisis de la Ley General de Aguas, y que se analice esta propuesta que hoy entregamos”, recalcó el Rector de la Universidad de El Salvador, Msc. Roger Armando Arias, durante la Tercera Marcha universitaria en Defensa del Recurso Hídrico, realizada el pasado 27 de septiembre.

Acompañado por el Vicerrector Académico, Dr. Manuel de Jesús Joya, la Decana de la Facultad de Jurisprudencia y Ciencias Sociales, Dra. Evelyn Beatriz Farfán Mata, el Secretario General, Lic. Cristóbal Ríos y el Sr. Edwin Oliva, Secretario General del SETUES, el Rector, entregó una pieza de correspondencia a la Asamblea Legislativa conteniendo el “Titulo Segundo Sistema Nacional del Agua”, Marco Institucional de la Ley General del Agua.

Según la Decana de la Facultad, Dra. Evelyn Farfán, los principales elementos de la propuesta son: 1) La creación del ente rector de carácter pú-

blico conformado por varios ministerios y el Alma Máter, 2) La base de la propuesta es que nadie puede ser juez y parte, en el ámbito administrativo, no debe mezclarse al regulador con el regulado; de tal forma que ningún ente privado u operador del recurso debe estar en el ente regulador, 3) Por ser un recurso vital para la vida se propone la creación de un Consejo Consultivo del Agua con representación de amplios sectores de la sociedad civil y entidades públicas no representadas en el ente rector, 4) Independencia y separación del ente rector del recurso hídrico respecto a la contraloría y sanción, y 5) Manejo integral del recurso hídrico y saneamiento.

Además, la UES solicita a la Asamblea Legislativa, 1) A la Comisión de Legislación y Puntos Constitucionales, retomar integralmente la propuesta de reforma al Artículo 2 de la Constitución de la República, presentada el 28 de agosto, 2) A la Comisión de Medio Ambiente y Cambio Climático, retomar la propuesta de conformación del ente rector del agua presentada el 27 de septiembre.



DIRECTORIO

Msc. Roger Armando Arias Alvarado
RECTOR

Dr. Manuel de Jesús Joya
Vicerrector Académico

Ing. Nelson Bernabé Granados
Vicerrector Administrativo

JUNTA DIRECTIVA

Dra. Evelyn Beatriz Farfán Mata
Decana

Dr. José Nicolás Ascencio Hernández
Vicedecano

Msc. Juan José Castro Galdámez
Secretario

Representantes de Docentes

Lic. Eric Napoleón López Águila
Dr. Edgardo Herrera Medrano Pacheco
Propietarios

Msp. Luis Eduardo Ayala Figueroa
Dr. Juan Carlos Castellón Murcia
Suplentes

Representantes Estudiantiles

Br. Claudia Guadalupe Pérez Medrano
Br. Marco Antonio Martínez García
Propietarios

Br. Leticia María Polanco Anaya
Br. Moisés Isaías Penado Salgado
Suplentes

DIRECTORES DE ESCUELA

Lic. René Mauricio Mejía Méndez
Director de Escuela de Ciencias Jurídicas
Lic. Nelson Rivera

Director de la Escuela de Relaciones Internacionales

JEFES DE DEPARTAMENTO

Licda. Diana del Carmen Merino de Sorto
Ciencias Políticas

Dr. Armando Antonio Serrano
Derecho Penal

Lic. Jorge Alonso Beltrán
Derecho Privado y Procesal

Msj. Hugo Dagoberto Pineda Argueta
Derecho Público

JEFES DE UNIDAD

Lic. Rubén Solórzano

Docencia y Desarrollo de Planes Académicos

Lic. Reynaldo Chávez Martínez
Proyección Social

Dr. Reinaldo González
Unidad de Posgrado

Ing. Danny William Gutiérrez Recinos
Administración Académica

Lic. Napoleón Muñoz Ramírez
Administración Financiera

Sra. Alejandrina Martínez Meza
Biblioteca

Sr. Serafín López Chicas
Servicios Generales

Lic. Gerardo Guillén
Comunicaciones

Licda. Leticia Osorio
Socorro Jurídico



Jurisprudencia UES
www.jurisprudencia.ues.edu.sv

Decanato: 2525-8665, 2511-2111 Ext. 2101

Comunicaciones: Ext 6546
Secretaría: Ext 2102

Diseño: Lic. Gerardo Guillén
Conmutador:
225-1500

UES realizará examen de Nuevo Ingreso el sábado 13 de octubre



Dr. José Nicolás Ascencio, Vicedecano de la Facultad, durante la charla informativa previo al examen de Nuevo Ingreso 2018

Un estimado de 23.141 aspirantes se han registrado para realizar este sábado 13 de octubre el examen de Nuevo Ingreso 2019 a la Universidad de El Salvador (UES).

Según datos facilitados por la Unidad de Ingreso Universitario, a la fecha se han registrado 23, 141 aspirantes que desean ingresar a la única Universidad pública del país, en modalidad presencial y en Línea.

Actualmente, la UES es la mejor Universidad del país, incluso esta arriba de otra instituciones de la misma naturaleza como la Universidad de San Carlos de Guatemala (USAC) y la Universidad Autónoma de Honduras (UNAH), de acuerdo al ranking internacional de universidades del Sistema Quacquarelli Symonds.

Facultad de Derecho

Según datos proporcionados por el

Vicedecano de la Facultad de Jurisprudencia y Ciencias Sociales, Dr. Jose Nicolás Ascencio, los aspirantes para las carreras de Ciencias Jurídicas y Relaciones Internacionales son 1,269, de los cuales 500 son para Ciencias Jurídicas y 300 para Relaciones Internacionales, en primera opción.

Es de recordar que este año ha sido histórico para esta casa de estudios, ya que por primera vez desde su fundación en 1841, aproximadamente 35 mil estudiantes provenientes de institutos públicos reciben educación gratuita y de calidad, lo anterior gracias al refuerzo de \$ 2 millones al presupuesto que permite impulsar la investigación científica, no obstante y, pese a ese apoyo, sigue siendo el presupuesto más bajo en Educación Superior en la región.





Estudiantes del Curso Derecho Mercantil II de Ciencias Jurídicas, impartido por la Licda. Hazel Stefhanie Alvarado Aguilar, en coordinación con expertos de la Superintendencia de Competencia, llevaron a cabo una capacitación acerca de lo que son: Las prácticas anticompetitivas establecidas en la Ley de Competencia". Para ello, se contó con el aporte y facilitación de la Licda. María Elena Beltrán, delegada de la Superintendencia de Competencia, quien hizo una ilustración

acerca de lo que son los objetos y las diferentes practicas anticompetitivas que están reguladas en dicha Ley y, que los jóvenes como futuros abogados deben de conocer.

En el sentido de dar mantenimiento a las zonas verdes contiguo a la Unidad de Socorro Jurídico y la Escuela de Relaciones Internacionales, personal de Servicios Generales de la Facultad desarrollaron una Jornada de Aseo y Ornato, a fin de evitar proliferación de insectos y zancudos, de esta manera se esta evitando enfermedades y percances debido a la temporada de lluvia. La Jornada no solo incluye el área de acceso al Edificio Compartido, sino que se continúa con el mantenimiento de la infraestructura hidráulica del Edificio Histórico y Farabundo Martí, de manera que los estudiantes, docentes y usuarios de la misma cuenten con instalaciones optimas para el buen desempeño de sus labores diarias.



La Decana de la Facultad, Dra. Evelyn Beatriz Farfán Mata, llevó a cabo la Asamblea de Representantes de Curso y Asamblea de Personal Administrativo, en la que se eligió a Representantes para Comité de Género. Tras la probación de dicha agenda, los bachilleres Keysi Ramírez y Diego Vargas, fueron electos Representantes propietario y suplente, respectivamente, ambos por la Escuela de Ciencias

Jurídicas, quedando pendientes la elección de los Representantes de Relaciones Internacionales. Por el sector administrativos, la Licda. Ammy Raquel Martínez y el Lic. Douglas Ramírez, fueron electos Representantes propietarios ante Comité de Género, quedando pendiente la elección de representantes del sector académico.

Congreso de Relaciones Internacionales 2018

Fecha: lunes 29, martes 30 y miércoles 31

Lugar: Auditorio Herbert Anaya Sanabria

*Horario: jornada matinal 8:30 a.m. a 12:00 m.d.
jornada vespertina 2:00 p.m. a 5:30 p.m.*



**IX CONGRESO DE
RELACIONES INTERNACIONALES**

**“Retos y perspectivas del multilateralismo en los
escenarios actuales de las Relaciones
Internacionales”**

**Auditorium Herbert Anaya Sanabria
Facultad de Jurisprudencia y Ciencias Sociales.**

**Ciudad Universitaria
Dr. Fabio Castillo Figueroa
Octubre 2018**

